



Beschluss

des Bayerischen Landtags

Der Landtag hat in seiner heutigen öffentlichen Sitzung beraten und beschlossen:

Antrag der Abgeordneten **Erwin Huber, Eberhard Rotter, Karl Frel-ler, Jürgen Baumgärtner, Dr. Otmar Bernhard, Markus Blume, Christine Haderthauer, Klaus Holetschek, Sandro Kirchner, Martin Neumeier, Walter Nussel, Dr. Harald Schwartz CSU**

Drs. 17/7004, 17/8186

Bahnlinie Landshut – Plattling aufwerten!

Die Staatsregierung wird aufgefordert, sich entsprechend des Landtagsbeschlusses Drs. 17/5899 weiterhin für die möglichst prioritäre Aufnahme des zweigleisigen Ausbaus der Strecke in den neuen Bundesverkehrswegeplan gegenüber dem Bund und der Deutschen Bahn AG und damit für eine Aufwertung der Bahnlinie Landshut – Plattling einzusetzen.

Darüber hinaus wird die Staatsregierung aufgefordert, sich gegenüber dem Bund und der Deutschen Bahn AG dafür einzusetzen, zusätzlich folgende Teilprojekte zu verwirklichen:

1. Beseitigung von höhengleichen Bahnübergängen in Abstimmung mit den jeweiligen Straßenbaulastträgern,
2. abschnittsweise Anhebung der Streckengeschwindigkeit zwischen Wörth und Wallersdorf,
3. Bau des neuen Haltepunkts Ergolding,
4. Umbau des Bahnhofs Wörth einschließlich Barrierefreiheit,
5. Ausbau des elektronischen Informationssystems an allen Bahnhöfen.

Die Präsidentin

I.V.

Reinhold Bocklet

I. Vizepräsident